

# Katholische Männergemeinschaft St. Michael, Munster

im

Verband Katholischer Männergemeinschaften in der Diözese Hildesheim, VKM

## **Niederschrift**

### **über die Jahreshauptversammlung der Katholischen Männergemeinschaft St. Michael Munster/Faßberg am Mittwoch, den 25. Jan. 2023 im Pfarrheim**

Zu der Jahreshauptversammlung war schriftlich mit Bekanntgabe der Tagesordnung eingeladen worden. Sie begann um 18.30 Uhr mit einer Andacht zum *Fest der Bekehrung des Paulus*, die Herr Pfarrer Guido Busche vorbereitet hatte, aber wegen einer Erkrankung nicht persönlich leiten konnte. Gerd Mühl-Benninghaus übernahm das Amt.

#### Punkt 1:

20 Mitglieder versammelten sich anschließend im Pfarrheim. Nach der formellen Begrüßung und Eröffnung der Sitzung wurde der im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder Josef Appelhans, Jochen Stahlschmidt und des Präses des Verbandes Katholischer Männergemeinschaften im Bistum Hildesheim, Pater Otto Ignaz Schabowicz, SJ gedacht. Der Vorsitzende ließ die Einladung des VKM zur Diözesanversammlung am 22. April 2023 in Rhumspringe verteilen und bat, dass der eine und andere sich daran beteiligen möge. Anschließend wurde ein von Manfred Hartwich vorbereiteter Imbiss gereicht und genossen.

#### Punkt 2:

Mit der Einladung der Tagesordnung waren alle einverstanden. Die Beschlussfähigkeit war gegeben.

#### Punkt 3:

Gegen die Niederschrift über die letzte Mitgliederversammlung wurden Einwände nicht erhoben.

#### Punkt 4:

In seinem Rechenschaftsbericht gab der Vorsitzende bekannt, dass die Gemeinschaft jetzt 30 Mitglieder zähle, nachdem im vergangenen Jahr ein Austritt, zwei Todesfälle und zwei Wohnortwechsel zur Verlust von fünf Mitgliedern führte. Alle bleiben aufgefordert, immer wieder Männer anzusprechen und versuchen, sie zur Mitgliedschaft zu ermuntern. Er erinnerte an die Vortrags- und anderen Veranstaltungen im vergangenen Jahr. Ein herausragendes Fest war zweifellos das 75. Gründungsjubiläum der Gemeinschaft, das zusammen mit der Frauengemeinschaft gefeiert worden ist. Er dankte vor allem Wolfgang Hechinger für die Abfassung der Jubiläumsschrift. Thierjung bedankte ich bei den weiteren Vorstandsmitgliedern und bei allen Männern, die sich in die Arbeit eingebracht habe. Insbesondere dafür, dass die Gemeinschaft immer wieder auch die Aufgaben für die Gemeinde übernehmen kann, die getan werden müssen.

#### Punkt 5:

Kassenwart Manfred Hartwich, der diese Funktion seit 32 Jahren inne hat, gab seinen Kassenbericht. Der größte Ausgabeposten war der Finanzierungsbeitrag zum Festakt aus Anlass des Vereinsjubiläums.

#### Zu Punkt 6:

Wolfgang Hechinger, der zusammen mit Otto Hechinger die Kasse geprüft hatte, becheinigte, dass die Kassenführung, wie immer, nicht zu beanstanden sei und stellte den Antrag, den Kassenwart zu entlasten. Nachdem Manfred Hartwich erklärt hatte, dass er nicht mehr für dieses Amt kandidieren werde, überreichte der Vorsitzende ihm mit Worten des Dankes ein Flasche Wein und die anwesenden Mitglieder würdigten die Leistungen Hartwichts mit Beifall.

Punkt 7:

Wolfgang Hechinger stellte den Antrag, den gesamten Vorstand zu entlasten, dem die Versammlung einstimmig folgte.

Punkt 8:

Mit der Beauftragung Detlev Webers als Wahlleiter waren alle einverstanden.

Nach entsprechenden Vorschlägen und kurzen Erörterungen wurde der Vorstand für die nächsten drei Jahre wie folgt wieder- bzw. in einigen Positionen neu gewählt:

Vorsitzender: Johannes Thierjung (Wiederwahl)

Stellvertretender Vorsitzender: Norbert Kisters

Schriftführer: Dietrich Breuer (Wiederwahl)

Kassenwart: Günter Brodowski

Beisitzer: Edmund Berg

Kassenprüfer: Detlev Weber und Thomas Schoppa

Alle Personen wurden einstimmig und offen gewählt und nahmen ihre Ämter an.

Punkt 9.

Der Vorsitzende wies auf die nächste Veranstaltung am 15. Februar 2023 um 19.00 Uhr hin, die unter dem Motto Themenfindung für 2023 steht. Wenn weitere Vorhaben besprochen sind wird das Jahresprogramm 2023 gedruckt und allen ausgehändigt.

Am Freitag, den 27. Januar 2023 um 16.00 Uhr treffen sich die Männer zum Krippenabbau.

Thomas Schoppa händigte der Vorsitzende die Ehrenurkunde für 25 Jahre Mitgliedschaft im VKM aus.

Punkt 10:

Es wurde angeregt, gute und für die Weiterbildung in Glaubensdingen wertvolle Bücher zur Ausleihe anzuschaffen bzw. sich zuzulegen und zur Ausleihe im Pfarrheim bereit zu halten.

Das soll auf der nächsten Sitzung besprochen werden.

Mit einem Gebet wurde die Jahreshauptversammlung geschlossen.

Munster, den 26. Januar 2023

Gez.: Dietrich Breuer, Schriftführer